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An den  
Vorsitzenden des 
Ausschusses für Stadtentwicklung,  
Wirtschaft und Bauen 
Herrn Michael Müller 
Rathaus 
Johannes-Rau-Platz 1 
 
42275 Wuppertal  
 

 

Große Anfrage 

Es informiert Sie 
 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Frau van der Most 
Herr Wierzba 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563-6272 
 
fraktion@fdp-wuppertal.de 
 
 
17.11.2010 
 

VO/0962/10 

öffentlich 

 

Zur Sitzung am Gremium 

08.12.2010 Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen 
 

Städtische Grundstücke 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

 
die FDP-Vertreter in der Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg haben über mehrere Monate 
versucht von der Verwaltung eine Auskunft zu erhalten, ob sich das Grundstück des früheren 
städtischen Ida-Elisabeth-Heims in der Straße Am Elisabethheim noch in Besitz der Stadt 
Wuppertal befindet und was die Stadt mit diesem Grundstück plant. Das Grundstück steht seit 
Abriss des Heimes vor ca. 30 Jahren leer. Nach wiederholter Nachfrage hat sich die Verwaltung 
doch in soweit darum gekümmert, dass bei der Bezirksvertreterin Charlotte Weilbrenner 
nachgefragt wurde, um welches Grundstück es sich denn wohl handele, da von einem 
Grundstück an der Straße Am Elisabethheim nichts bekannt sei.  
Es gibt zwar immer noch keinen offiziellen Bericht der Verwaltung in der BV, aber es wurde 
mündlich mitgeteilt, dass man das Grundstück "gefunden" habe, es jedoch keine Pläne für 
dieses Grundstück gäbe. 
 
Da anzunehmen ist, dass dies kein Einzelfall ist, bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung 
der folgenden Fragen: 
 

1. Welche unbebauten Grundstücke befinden sich im Eigentum der Stadt Wuppertal? 
 
2. Für welche dieser Grundstücke besteht Baurecht und für welche Grundstücke könnte 
Baurecht geschaffen werden? 
 
3. Was plant die Verwaltung mit diesen Grundstücken? 
 
4. Für welche dieser Grundstücke hält die Stadt eine hochwertige Ein- und 
Zweifamilienhausbebauung für möglich? 

 

 

 Alexander Schmidt 
- stellv. Fraktionsvorsitzender - 
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